

missio

38 | DÉCEMBRE 2022

**SAINT-SÉBASTIEN
DE CRÉPY-EN
-VALOIS ▶ 4**

**SAINT-PIERRE
DE LA VALLÉE
DE L'AUTOMNE ▶ 6**

**NOTRE-DAME
DU HAUDOUIN ▶ 14**

**SAINTE-JEANNE
D'ARC DU MULTIEN
▶ 15**

ÉDITORIAL ▶ 3

«Soyons tous des
voisins vigilants»

**LA FOI
EN QUESTION ▶ 5**

Le silence
qui fait naître



**Noël : le ciel offre
au monde l'essentiel**



ÉGLISE CATHOLIQUE
DANS L'OISE

«Soyons tous des voisins vigilants»

A l'entrée de nos villages, nous sommes souvent accueillis par des panneaux jaunes, avec un œil au centre. Cette signalétique indique qu'ici habitent des voisins vigilants. Chacun s'engage à veiller sur son voisinage, à surveiller les allées et venues.

Une voiture inconnue, un comportement anormal... On peut même, aujourd'hui, recevoir des alertes par SMS. Le site du mouvement

déclare d'ailleurs 40 % de cambriolage en moins et des quartiers où il fait bon vivre.

Peut-être pourrions-nous ne pas nous limiter aux seuls faits d'insécurité ? L'expression «voisins vigilants» est belle et pourrait s'étendre à toutes les dimensions de notre vie.

Il est beau ce regard. Je veille sur mon voisinage, sur mes proches, car je souhaite le meilleur pour eux.



Père Guillaume Deveaux,

CURÉ DE LA PAROISSE
SAINT SÉBASTIEN DE
CRÉPY EN VALOIS

En quête de fraternité

Nous pourrions déjà chercher à veiller sur la fraternité dans nos villages et nos quartiers. Oserai-je aller

saluer ces nouveaux arrivants ? Ou passer un peu de temps avec cette personne qui sera seule durant le temps de Noël ? Suis-je à l'écoute des besoins de ceux qui vivent autour de moi ?

Nous pourrions ne pas nous arrêter là... La crise que nous venons de traverser a bousculé bon nombre de nos repères. Le voisin vigilant pourra rappeler que le catéchisme commence autour de 8 ans.

Il pourra faire signe à son voisinage quand la messe est prévue dans le village. Il proposera de découvrir le parcours Alpha (voir page 4).

Le regard de Jésus

Quand on y regarde de plus près, ce regard, c'est celui de Jésus dans l'Évangile. C'est le regard qu'il pose sur chacun de nous. Ce regard qui veut nous appeler à Lui, nous inviter à Le suivre.

Devenons-nous donc tous des voisins vigilants. Vivons ainsi ce temps de l'avent et préparons-nous à vivre de belles fêtes de Noël !

Oserai-je aller saluer ces nouveaux arrivants ? Ou passer un peu de temps avec cette personne qui sera seule durant le temps de Noël ? Suis-je à l'écoute des besoins de ceux qui vivent autour de moi ?



Donne-moi, Seigneur, un cœur vigilant, que nulle curieuse pensée n'entraîne loin de toi ; un cœur noble que nulle indignation n'abaisse ; un cœur droit que nulle intention équivoque ne dévie ; un cœur ferme que nulle adversité ne brise.

D'après saint Thomas d'Aquin

PROCHAINE PARUTION

Vos journaux seront disponibles à compter du 3 mars 2023

missio

Diocèse de Beauvais

15 rue Jeanne Hachette - CS 20636 - 60026 Beauvais cedex - Tél. : 03 44 06 34 41 - <https://oise.catholique.fr>

Rédacteur en chef : Julien Serey

Équipe diocésaine de rédaction :

Geneviève Desprez,
Alain et Sylvie Marié.
missio.oise@gmail.com

Équipe locale de rédaction : Geneviève Ponsdolo, Dominique Vivant, P. Guillaume Deveaux, P. François Jacquart, P. Laurent Dupuy, Abbé Pascal Flamant, Guy Marion.

missio.valois@gmail.com
Textes et photos, droits réservés.
N°ISSN 2112-5988

Édité par Bayard Service

23 rue de la Performance, BV4
59650 Villeneuve d'Ascq
Tél. : 03 20 13 36 60
bse-nord@bayard-service.com
www.bayard-service.com

Directeur de publication : Pascal Ruffenach
Conseillère éditoriale : Geneviève Pasquier
Secrétaire de rédaction : Éric Sitarz
Graphiste : Florence Dupond
Imprimerie : Roto Champagne (Chaumont, 52)

Contact publicité

Tél. : 03 20 13 36 70.





CONTACTS ET PERMANENCES

**Père Guillaume Deveaux (curé),
Père Jean-Benoît Mahoungou (vicaire)**

paroisse.saint-sebastien@oise-catholique.fr
oise.catholique.fr/paroisse-saint-sebastien
Tél. 03 44 59 11 66.

Confessions

(église Sainte-Mère-Teresa):

Jeudi à 17h30 et samedi à 9h.

Permanences (renseignements, inscriptions):

65 rue Saint-Lazare à Crépy-en-Valois
– Mardi, jeudi et vendredi de 10h à 12h et de 15h à 17h30
– Mercredi et samedi de 10h à 12h (uniquement le matin durant les vacances scolaires)

Proposer une visite ?

À l'approche de Noël, la solitude nous semble souvent encore plus choquante. D'ailleurs une vieille et belle tradition ne nous invite-t-elle pas à toujours prévoir une place de plus à notre table ? Pour un invité surprise, une personne démunie ou celle qui serait seule. N'hésitez pas à signaler à la paroisse une personne de votre voisinage qui aimerait recevoir une visite, la communion ou le sacrement des malades.



C'est une manière discrète d'être un voisin vigilant (cf. édito, page 2).

Participer à la veillée de Noël

Chaque année, les enfants et les jeunes préparent un petit conte de Noël, joué avant la messe de la Nuit de Noël à l'église Saint-Denis (samedi 24 décembre à 19h). Vos enfants peuvent s'y associer, pour jouer un berger, un ange, Marie ou Joseph. Répétition : mercredi 21 décembre à



l'église Saint-Denis (10h-12h). Informations auprès de la paroisse.

PARCOURS ALPHA

Vous êtes déjà embarqué dans la grande aventure qu'est votre vie ! Comme tout le monde, vous avez des questions qui vous agitent. Pourquoi ne pas profiter d'une expérience inédite dans un parcours Alpha pour échanger avec d'autres sur ce qui vous anime : les questions essentielles de la vie, la recherche de sens, la vie à deux, la famille... Faites une pause, posez votre sac à dos, vivez l'expérience Alpha et repartez du bon pied. www.parcoursalpha.fr. Informations auprès de la paroisse.



LE COIN DES ENFANTS QUI SUIS-JE ?

Je dure quatre semaines ; je prépare à Noël ; on doit faire attention à mon orthographe ; j'aide à préparer les cœurs à accueillir Jésus.

Je suis l'ETVAN (remets les lettres dans le bon ordre).

Solution : avent.

CALENDRIER DES MESSES

Les samedis à Crépy (sauf 24 décembre)

18h Notre-Dame

Les dimanches à Crépy

9h30 Mère-Teresa (sauf 25 déc.)

11h Saint-Denis

Neuvaine de l'Immaculée Conception

8 déc. 18h Ormoy-le-Davien

Fête de Noël*

24 déc. 18h30 Feigneux

19h Saint-Denis

21h30 Mère-Teresa

23h Bouillant

25 déc. 11h Saint-Denis

11h Trumilly

Fête des Archers

22 janv. 9h30 Mère-Teresa

9h30 Duvy

11h Vauciennes

11h Saint-Denis

Autres messes

4 déc. 11h Émeville

18 déc. 11h Feigneux

1^{er} janv. 9h30 Mère-Teresa

11h Saint-Denis

8 janv. 11h Ormoy-Villers

15 janv. 11h Le Berval

22 janv. 9h30 Duvy

11h Vauciennes

5 fév. 11h Ormoy-Villers

12 fév. 11h Feigneux

5 mars 11h Auger-Saint-Vincent

12 mars 11h Bonneuil-en-Valois

26 mars 11h Rocquemont

Mercredi des Cendres

22 fév. 11h Feigneux

16h Notre-Dame

19h30 Saint-Denis

* Les horaires peuvent évoluer en fonction du contexte sanitaire

SOIRÉE DE PRIÈRE ET DE LOUANGE

Pour vous préparer aux fêtes de Noël, la paroisse vous propose une soirée de prière et de louange. Ceux qui le souhaitent pourront s'y confesser. Mardi 20 décembre à l'église Saint-Denis (20h-22 h).



CIRIC - CORINNE MERCIER

Pour toutes les activités religieuses, prenez le réflexe du site internet de la «paroisse Saint-Sébastien» !

Le silence qui fait naître

«Il en est qui se taisent, parce qu'ils n'ont pas assez de sens pour parler; il en est qui se taisent, parce qu'ils savent discerner le temps convenable» (L'Écclésiastique 20,6).

«**L**es grandes choses s'accomplissent dans le silence. Non pas dans le bruit et la mise en scène des événements extérieurs, mais dans la clarté du regard intérieur, dans le mouvement discret de la décision. Nous voulons appliquer notre attention à l'événement le plus caché, le plus silencieux, dont les sources secrètes sont perdues en Dieu, inaccessibles aux regards humains» (Romano Guardini).

Mystère et merveille

Nous reconnaissons que nous sommes incapables de parler d'un si grand don que celui de la naissance de Jésus. Nous nous sentons si petits pour raconter cette merveille; mais nous ne pouvons pas garder le silence.

Marie adore avec joie son Fils Jésus dès qu'il est né; Marie conserve précieusement dans son cœur toutes les merveilles que les bergers, les mages, Siméon, Anne et les autres disent du saint Enfant; elle les médite, les savoure, mais dans le silence. Joseph fait de même (évangile de Jésus Christ selon saint Luc 2,33).

Je ne sais s'il ne vaudrait pas mieux s'unir au silence de Marie que de vouloir expliquer ce mystère par nos paroles. Vivre sans cesse dans le mouvement et l'hyperactivité ne nous apprend pas à



attendre et à être silencieux. En choisissant le silence, Jésus a manifesté une prudence qui inspire l'admiration. Seigneur Jésus, béni soit votre avènement parmi nous, bénie soit votre naissance, béni soit enfin votre nom adorable! C'est de vous que nous attendons notre salut; non pas un salut passager, mais un salut éternel.

PÈRE FRANÇOIS JACQUART

PÈRE JACQUES SEVIN

UN COMPAGNON...
BIENTÔT BIENHEUREUX ?



Jacques Sevin est né en 1882. Élève chez les jésuites à Amiens, il découvre avec enthousiasme la marine et la chevalerie. En 1900, l'appel du Seigneur ayant déjà retenti et son père refusant de le voir marin, il entre au noviciat. Au Royaume-Uni, le scoutisme se développe. Les avis sont partagés. En 1913, le père Sevin demande la permission d'aller voir «ce qu'il en est». La rencontre avec Baden-Powell est décisive. En 1920, le père fondera, non sans mal, les scouts catholiques en France.

Mais il n'en reste pas là. Tout en développant le scoutisme, il fonde en 1944 une congrégation religieuse. Les sœurs de la Sainte-Croix-de-Jérusalem sont particulièrement engagées dans l'éducation des jeunes. Dans l'Oise, on les trouve à Cuise-la-Motte et à Boran. C'est là que meurt le père Sevin en 1951, tenant son crucifix et disant : «Lui, c'est mon compagnon!» Sans doute sera-t-il bientôt déclaré bienheureux.

THE CHOSEN, LES DVD DE LA SÉRIE : UN BEAU CADEAU DE NOËL

«The Chosen», c'est «l'élus», Jésus le Messie. Mais c'est aussi «ceux qui ont été choisis».

Un jour, il y a deux mille ans, ils ont croisé la route d'un homme qui semblait comme les autres, mais qui a bouleversé leur vie pour toujours. C'était un patron pêcheur avec des problèmes d'argent, une femme mal dans sa vie, un homme rejeté à cause de sa profession, un chef religieux touché dans sa foi, mais qui reste craintif... Tout pouvait basculer et Jésus a tout dénoué. Tournée avec humour et émotion, cette série fait revivre ces rencontres, ces conversions, ces miracles, qui sont la trame des évangiles. Elle montre un Jésus humain, chaleureux, plein d'humour, invitant. Et si irrésistiblement divin que l'on comprend pourquoi les gens abandonnent tout pour le suivre.

Pour tous à partir de 10 ans. DVD distribués par Saje. La série peut être regardée sur Netflix. Sortie probable de la saison 3, le 25 décembre.





CONTACTS ET PERMANENCES

Curé

Abbé Flamant, tél. 06 08 96 85 34
E-mail : don.flamant.mm@wanadoo.fr

Page internet de la paroisse

Sur tous les moteurs de recherche :
paroisse de la Vallée de l'Automne

Permanences (Confessions - Renseignements - Inscriptions)

Tél. 03 44 39 70 35

Au presbytère de Béthisy-Saint-Pierre,

317, rue Jean Jaurès :

- Le mercredi de 17h30 à 19h.

- Le samedi de 9h à 11h.

Dans les églises, sauf période de congés scolaires :

- À Verberie les mardis de 18h30 à 19h

- À Morienvall les jeudis de 18h30 à 19h.

BAPTÊMES

Romane Noguera, Gabin Poitet, Arthur Macé, Alice Demotier, Nathanaël Chiroux, Gabriel et Pablo Bermudes, Nola Menouel, Robin Vinot, Elvira et Côte Baton, Camelia Morisset, Neliam Lefur-Mignon, Eva et Romy Burmichon, Émilie Visse, Hugo Jullien, Camille Louvieux, Samuel Cabrespine, Lola Cambour.

LE BEAU MYSTÈRE DE NOËL

Confessions : célébration pénitentielle à Verberie, lundi 19 décembre à 20h15 (voir les autres horaires sur internet).

Crèches vivantes : samedi 24 décembre, au soir, trois messes seront accompagnées de l'animation d'une crèche vivante avec des enfants du catéchisme, l'âne et les moutons.

À Morienvall, à partir de 17h15, veillée de Noël, puis messe à 17h30.

À Verberie, à partir de 19h15, veillée de Noël, puis messe à 19h30.

À Verberie, à partir de 21h, veillée de Noël, puis messe à 21h15.

À chacune de ces messes, les enfants sont invités à venir en petits bergers pour participer à la procession.



CARÊME 2023

Le 22 février, lors du «mercredi des Cendres», deux messes marqueront l'entrée en carême dans notre paroisse : à 18h15 à Morienvall et à 20h15 à Verberie.

CALENDRIER DES MESSES

18h30			9h00	10h15	11h30
Saintines	3	4	Orrouy	Béthisy St P	Verberie
Saint Sauveur	10	11	Morienvall		
Néry	17	18	Béthancourt en Valois	Béthisy St P / Verberie	1
17h30 Morienvall			7h Verberie		
19h30 Verberie	24	25			
21h15 Verberie					
24h Saint Sauveur					
Béthisy Saint Martin	31	1 ^{er}	Séry-Magneval	Béthisy St P	Verberie / Verberie
Saint Sauveur	7	8	Morienvall		
Saint Vaast de L	14	15	Glaignes	Béthisy St P	Verberie / Verberie
Saint Sauveur	21	22	Morienvall		
Béthisy Saint Martin	28	29	9h Gilocourt - 10h15 St Sauveur - 15h Béthisy St P.	Béthisy St P	Verberie / Verberie
Saintines	4	5	Orrouy		
Saint Sauveur	11	12	Morienvall	Béthisy St P	Verberie / Verberie
Néry	18	19	Béthancourt en Valois		
Saint Sauveur	25	26	Morienvall	Béthisy St P	Verberie / Verberie
Saint Vaast de L	4	5	Glaignes		
Saint Sauveur	11	12	Morienvall		

Messes en semaine le lundi 16h30 à St SAUVEUR, du mardi au samedi 7h à VERBERIE *
Attention eucharistique de lundi au vendredi de 18h30 à 20h au presbytère de Verberie (le jeudi jusqu'à 20h30 et à l'église) *
*Vérifier sur le programme hebdomadaire en période de vacances scolaires.

CONFIRMATIONS

Dimanche 29 janvier, à 15 heures à Béthisy-Saint-Pierre, Monseigneur Benoit-Gonnin viendra conférer la confirmation. Nous n'en sommes pas toujours bien conscients, mais ce sacrement de la confirmation est l'élément principal de l'éducation chrétienne d'un jeune qui assume pleinement son baptême et fait le choix difficile et libérateur d'une vie soutenue par la foi. Le 29 janvier, ce sera aussi une occasion pour la paroisse de se rassembler autour de notre évêque et de nos jeunes.

VENEZ PARTICIPER À LA CHORALE DE LA PAROISSE

Tout le monde apprécie les beaux offices, les messes priantes où notre attention est portée vers le Seigneur. Un des éléments qui permet d'entrée plus pleinement dans cette réalité de la présence de Dieu par son eucharistie, un des éléments qui nous font découvrir la messe pour ce qu'elle est, c'est l'accompagnement



par le chant. Aussi, il existe sur la paroisse un groupe qui se réunit régulièrement afin de répéter des chants, pour entretenir également une amitié autour du chant liturgique et pour préparer les rassemblements paroissiaux tels que les confirmations, la semaine sainte ou la kermesse. La chorale se retrouve habituellement les jeudis soir à Béthisy-Saint-Pierre. La participation peut être pour son plaisir, ou pour aider à animer des messes, elle peut être ponctuelle ou plus régulière, chacun est le bienvenu à ces rencontres. Pour tous renseignements, contactez Dominique et Isabelle Deraedt au 06 30 59 48 15.

Abbé Flamant

Pour toutes les activités religieuses, prenez le réflexe du site internet de la «paroisse de la Vallée de l'Automne» !



«Ensemble, bien manger, bien vivre»

© SECOURS CATHOLIQUE

Le souhait de bien se nourrir, de donner une éducation alimentaire à ses enfants, de protéger l'environnement ne dépend pas de la hauteur de ses revenus : telle est la conviction du Secours catholique - Caritas France qui a engagé un programme «Ensemble, bien manger, bien vivre».

Derrière ce terme, «Ensemble, bien manger, bien vivre», se cache la volonté de permettre à chacun d'avoir accès à une alimentation choisie, saine et respectant ses habitudes. À l'heure des difficultés économiques croissantes, les études montrent que l'alimentation est une variable d'ajustement du budget des ménages, fragilisant les personnes et touchant leur dignité.

Alors que les producteurs peinent à vivre de leur travail, et que 30 % de leur production n'arrive même pas dans nos assiettes, précarité et insécurité alimentaire augmentent. Quant aux personnes bénéficiaires de l'aide alimentaire, elles souffrent plus que la moyenne de problèmes de santé et se disent souvent atteintes dans leur identité... Un paradoxe s'installe tout au long de la chaîne. Que faire à partir de cette réalité? Arrêter toute action alimentaire? Certainement pas.

Face à ces douloureux constats, le Secours catholique a fait le pari d'agir en faveur d'un «accès digne à l'alimentation de qualité pour tous» et, dans toutes les régions de France des équipes, des bénévoles, des personnes en situation

de pauvreté imaginent des actions pour atteindre cet objectif. Ces actions doivent aussi créer du lien, impliquer et valoriser les personnes. L'alimentation ne doit pas seulement répondre à un besoin physiologique.

Mobilisés dans l'Oise

Et concrètement? Dans l'Oise, le Secours catholique s'efforce d'essaimer des projets qui articulent social et écologie, santé et plaisir, éducation et convivialité : épiceries solidaires, jardins partagés, ateliers cuisine, revalorisation de produits, paniers frais solidaires...

C'est ainsi qu'une épicerie itinérante et un jardin partagé sont en projet à Bresles, que les équipes de Vexin et Senlis s'interrogent pour sortir du distributif tout en continuant à lutter contre la précarité alimentaire, qu'en Pays de Chaussée et Pont-Sainte-Maxence les équipes s'organisent en atelier cuisine, en repas partagés et en échange de recettes, qu'à Guiscard et en Picardie Verte on jardine...

**FRANÇOISE SMESSAERT, PRÉSIDENTE, ET
CÉCILE LAMARRE, CHARGÉE DE MISSION,
DU SECOURS CATHOLIQUE OISE**

EN LIBRAIRIE

► **«Ensemble pour mieux se nourrir»**
Une enquête sur les projets solidaires et durables pour sortir de la précarité alimentaire de Frédéric Denhez et Alexis Jenni chez Actes Sud.

SECOURS CATHOLIQUE

Dans l'Oise près de 650 bénévoles agissent au sein de 30 équipes pour construire un monde juste et fraternel.

À TÉLÉCHARGER

► **«Faim de dignité»**
Vous pouvez télécharger, sur le site de l'association :
- le rapport annuel 2021 du Secours catholique «Faim de dignité» ;
- le rapport annuel 2022, «À l'épreuve des crises», avec pour thème l'impact de la crise sur les budgets des ménages ;
- le numéro 11 de la revue *L'Apostrophe* écrite par des personnes ayant l'expérience de la pauvreté, un regard «de côté» sur le thème de l'alimentation.

NOUS REJOINDRE

Secours catholique - Caritas France
délégation de l'Oise
40 rue Notre-Dame de Bon-Secours
60200 Compiègne
oise@secours-catholique.org



COMPRENDRE

«Être riche en vue de Dieu», c'est faire grandir ce qui est gratuit : contempler, remercier, partager, prendre du temps avec Dieu. Être riche en vue de Dieu, c'est se réjouir et surtout être dans la reconnaissance que tout nous est donné gratuitement par celui qui est notre Père des cieux. Être riche en vue de Dieu, c'est sortir de soi-même pour aller vers les autres. Il ne faut donc pas se tromper de richesses.

LE MOT

RICHESSES

Le sens commun du mot richesses est celui d'une abondance de biens, de moyens et de revenus. L'argent est nécessaire et utile pour vivre. Jésus ne critique pas la richesse, mais l'usage que nous en faisons, sa capacité à troubler notre discernement et à créer un mur en nous éloignant des personnes pauvres et de celles qui sont différentes de nous. Avec Jésus, la vraie richesse que Dieu veut communiquer aux hommes n'est plus matérielle, mais spirituelle.

IDÉE

Notre richesse, c'est notre foi. Quelles sont mes richesses personnelles? En cette période où nous rapprochons de Noël, nous pourrions réfléchir à ce que nous faisons réellement de l'argent que nous avons. Savons-nous nous en servir pour faire le bien? Quelle est l'ouverture de notre cœur au partage de ce que nous avons, à l'amour de nos frères?

PRIER AVEC LE TEXTE

- ▮ Je trouve quelques instants de calme chez moi et j'essaie de faire silence.
- ▮ Je relis lentement le texte de saint Luc et je m'interroge : «À Noël, quelle richesse vais-je déposer au pied de la crèche?»
- ▮ Je répète lentement : «La vie d'un homme ne dépend pas de ses biens.»
- ▮ Je choisis une attitude calme, détendue, un rythme respiratoire contrôlé pour m'aider à accueillir son invitation.
- ▮ Je prie : «Seigneur, aux pieds de ton Fils nouveau-né, je te confie mes richesses : ma famille, mes amis et tous ceux qui me sont chers.»

Partageons nos vraies richesses





Qu'attendons de la vie ?
L'argent ou l'amitié avec le
Seigneur et entre les hommes ?
Quel est notre désir profond ?
Il ne s'agit pas d'opposer richesses
matérielles et richesses spirituelles.
Mais Jésus nous dit simplement
que cette amitié vaut plus
que tous nos biens.

*Adoration
des bergers,*
de Bartolomé Esteban
Murillo (1617-1682).
Musée de l'Ermitage,
Saint-Petersbourg

+ La Parole de Dieu

«Attention ! Gardez-vous de tout amour des richesses, car la vie d'un homme ne dépend pas de ses biens, même s'il est très riche.»

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST
SELON SAINT LUC (12, 15)



Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2023

~ La semaine de prière pour l'unité des chrétiens aura lieu du 18 au 25 janvier sur le thème «Apprenez à faire le bien, recherchez la justice» (livre d'Esaië 1,17).

› Vous retrouverez le programme des célébrations sur oise.catholique.fr (menu : services, Unité des chrétiens)

JMJ Lisbonne 2023

~ Tu as entre 17 et 35 ans, tu veux rejoindre un groupe de jeunes pour les Journées mondiales de la jeunesse (JMJ) à Lisbonne, en août 2023? N'hésite pas à nous retrouver lors des journées «#MissionsJMJ dans l'Oise» organisées dans le diocèse (toutes les dates sur oise-catholique.fr) pour te préparer et obtenir toutes les informations nécessaires à ce grand moment que nous vivrons pendant l'été 2023.

› Contact : Sabine Mas – 06 23 40 78 83 – jmj@oise-catholique.fr

À NOTER

EN ROUTE VERS NOËL

► L'Église catholique dans l'Oise a plusieurs propositions pour les jeunes :

- **Le chemin vers Noël.** Vous devez vous inscrire sur la plateforme <https://lecheminversnoel.fr> et récupérer un beau calendrier auprès de votre paroisse. Chaque jour, vous recevrez une histoire illustrée à lire et des bricolages. Une belle manière de se préparer à Noël en famille.
- **Un grand rassemblement des 6^{es} et 5^{es}** sur le thème «Suivez l'étoile» à l'invitation de M^{gr} Jacques Benoit-Gonnin, évêque de Beauvais, Noyon et Senlis, est organisée le premier dimanche de l'avent, 27 novembre, de 9h30 à 17h30, à Margny-lès-Compiègne.

Inscriptions et renseignements : oise-catholique.fr



PAS D'ÉGLISE SANS PRÊTRE, PAS D'ÉGLISE SANS TOI!

2023 sera une année consacrée à la vocation de prêtre diocésain. L'année s'ouvrira par une messe présidée par M^{gr} Jacques Benoit-Gonnin, le dimanche 27 novembre, lors du rassemblement des collégiens (*ci-dessus*). Au programme : prier pour les vocations, retrouver les grandes figures de prêtres dans l'Oise, un jeu de cartes pour découvrir la mission du prêtre...

Pour plus d'informations sur oise-catholique.fr

CONSOLATION, GUÉRISON, DÉLIVRANCE

Une des missions de l'Église catholique est d'apporter la consolation, de témoigner de la miséricorde de Dieu. La mission diocésaine de consolation propose, chaque trimestre, de rencontrer Celui qui console, guérit et libère autour d'un après-midi de louange, d'enseignements, d'adoration et de prière des frères.

Prochain rendez-vous : samedi 4 février de 14h à 17h en l'église de Pont-Sainte-Maxence.

Pour plus d'informations : consolation@oise-catholique.fr

ASPERGES - FRAISES
Vente à la ferme
à CREPY EN VALOIS
(300m à droite après Bricomarché)

Thomas PETIT «de début avril à fin-juin»
06 89 38 49 89

Boutique ouverte le mercredi de 9h à 12h
vendredi et samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h
DISTRIBUTEUR AUTOMATIQUE ouvert 7j/7 (la journée)

KUBICKI BATIMENT
ENTREPRISE GÉNÉRALE

Lieu-dit Ferme de St Ouen - 60620 ETAVIGNY
kubickibatiment@orange.fr

03 44 87 18 95

Pour votre publicité : Bayard Service → 03 20 13 36 70

INSTITUT SAINT-DOMINIQUE
Demi-pension - Externat
Ecole du CM1 au CM2
Collège de la 6^{ème} à la 3^{ème} (antenne du Plessis-Belleville)
Lycée de la 2^{nde} à la Terminale (Bac Général)
Suivi personnalisé des élèves - Formation Européenne
* Transport possible *

5, rue Gérard de Nerval 60128 MORTEFONTAINE
Tél. 03 44 54 31 38 - Fax 03 44 54 31 14
e-mail : secretariat-dir@stdo-60.fr

Piscinistes associés
VALOIS PISCINES & SPAS

Site web : www.aménagement-extérieur-rntp.com

Installation piscines
Maçonnerie paysagère
Cour, allée, terrasse
Assainissements

Exposition piscines, spas
Pièces détachées - accessoires, SAV
Produits d'entretien

Site web : www.oise-valois-piscinesetspas.com

CONTACTEZ NOUS ! 109, rte de Chantilly - 60117 VAUMOISE
Bureau : 03 44 87 57 38 - Portable : 06 03 33 70 46



Amour et argent font-ils bon ménage ?

La vie en couple n'est pas un long fleuve tranquille... La question de l'argent ne peut pas être éludée et doit même être constamment réajustée dans le dialogue, au gré des évolutions de la vie familiale. L'argent ne fait pas le bonheur. Mais il y contribue certainement...

Dans son dernier ouvrage *Le couple et l'argent*, la journaliste Titiou Lecoq nous avertit qu'«une histoire d'amour, c'est aussi une belle somme de névroses, et le sujet financier ne fait pas exception.» Ce que confirme le père Jean-Marie Castaignos, religieux des serviteurs de Jésus et Marie à l'abbaye d'Ourscamp et accompagnateur des couples préparant le mariage, dans un article pour le site Aleteia : «Le proverbe “quand on aime, on ne compte pas” est faux ! Bien sûr que l'on compte ! On a tous une calculatrice dans la tête, que ce soit pour de l'argent, des services rendus, du temps passé...»

Dans l'étude «Panorama de l'amour aujourd'hui» commandée par L'observatoire Cetelem et réalisée par Harris Interactive en janvier 2020, «les pro-

blématiques financières ne semblent pas de nature à altérer la qualité de la vie de couple des Français». 76 % des Français en couple interrogés disent partager un compte avec leur conjoint et 51 % affirment même que l'intégralité de leurs revenus y est versée. Néanmoins, nous savons que la question financière est dans les trois premières causes de divorce dans notre pays.

Comment éviter que l'argent soit source de conflit ?

La question de l'argent ne doit pas être un tabou. Pour le père Geoffroy-Marie, ancien prieur de Notre-Dame à Troussures, «au XIX^e siècle, la société était obsédée par le savoir ; au XX^e siècle, par le pouvoir ; au XXI^e, c'est le royaume de l'argent. Ceux qui ne parlent pas d'argent

peuvent respirer la pollution sans s'en rendre compte.» D'ailleurs, dès la préparation au mariage, la question de l'argent s'invite. Qui paie quoi ? Il faut donc en parler, être attentif aux disparités financières dans les familles respectives. Tôt, il faut envisager la question des héritages, du contrat de mariage, des projets à venir : immobilier, éducation des enfants... Pour le père Castaignos, les questions financières permettent «de revisiter les relations avec sa famille d'origine, les relations du couple, la manière dont l'argent est perçu par le conjoint, selon son éducation et son vécu». Finalement, notre relation à l'argent explique l'état de nos relations avec les personnes.

Si chaque couple est libre de s'organiser, chacun précise qu'il faut régulièrement

LECTURE

EST-CE LUI? EST-CE ELLE?
DES CLÉS POUR AVANCER

► De Pierre-Marie Castaignos
aux éditions Salvator.

Vous avez rencontré un homme, une femme, et vous songez à l'épouser? Ou plutôt vous n'y songez pas, car vous connaissez trop bien le nombre de mariages qui finissent par un divorce, et voudriez éviter de gonfler les statistiques? Pourtant, à l'heure du choix, ni la passion ni la peur ne sont bonnes conseillères. Revenant sur les fondements d'une relation saine et heureuse, cet ouvrage s'adresse à ceux et celles qui, face à ce choix décisif parfois paralysant, ont besoin de clés pour discerner. Grâce aux exemples tirés de sa longue expérience d'accompagnement des couples en discernement, le père Pierre-Marie Castaignos, religieux à Ourscamps, soulève de façon concrète les principales questions à se poser avant de s'engager. Des exercices pratiques permettent, à chaque chapitre, de se situer pour avancer.



DIEGO CERVO - STOCK.ADOBE.COM

revoir les engagements. «Il est important de garder à l'esprit que cette organisation ne sera pas éternelle», affirme Titiou Lecoq.

En effet, nos vies ne sont pas linéaires. Des changements peuvent intervenir comme la maladie, la perte d'un emploi ou l'arrivée d'un enfant. Le budget du couple est donc à ajuster.

Le père Geoffroy-Marie conseille aux couples de faire le point une fois par an; «derrière le rapport à l'argent, il y a un rapport à la vie et ceux qui n'en parlent pas

mettent entre parenthèses un lieu important de leur vie de couple», martèle-t-il dans les colonnes du magazine *Famille chrétienne*.

Un couple ne se définit pas par ce qu'il possède. Un couple se définit par ce qu'il est et par son projet de vie. L'argent ne doit pas être un frein, mais une fécondité. Que ce soit au sujet de l'argent, de l'éducation des enfants, etc., le meilleur moyen pour qu'un couple dure reste le dialogue.

PIERRE ARNAUD

missio

Nous avons besoin de votre soutien...

Votre participation nous permet cette belle aventure : un journal local de l'Église catholique pour vous et vos voisins.

Votre geste nous encourage. **Merci**

EGB CENTRE D'AFFAIRES



Location de bureaux,
domiciliation, co-working



Salles de réunions
et amphithéâtre



Restaurant
d'entreprises

EGB • 5 AV. G. BATAILLE 60330 LE PLESSIS BELLEVILLE • 03 44 60 52 64 • egb5.fr

Emplacement privilégié à 15 min de Roissy CDG & à 30 min de Paris



SI VOUS AVEZ UN CHOIX À FAIRE,
CONTACTEZ EN PRIORITÉ
NOS ANNONCEURS!

Ils soutiennent votre journal depuis des années. N'hésitez pas à les contacter, vous ne serez pas déçu de leur sérieux et de leur disponibilité. Merci d'avance pour votre solidarité et votre engagement pour soutenir le tissu économique local.

CHAALIS PARLE D'ART ET D'AMOUR

L'amour est omniprésent dans l'art. Que ce soit au travers de scènes religieuses, mythologiques ou issues de la littérature, les artistes ont sans cesse cherché à



représenter les différents visages de l'amour. La formidable collection rassemblée par Nélie Jacquemart-André, à Chaalis, entre 1902 et 1912, recèle ainsi de nombreux trésors illustrant l'amour-passion, familial, l'amitié et la charité. Fort de ce constat, le domaine de Chaalis a décidé de proposer, à partir de février, un parcours sur le thème de l'amour dans l'art, dédié à la fois aux familles et aux amoureux en quête d'un moment privilégié. L'amour devient ainsi un prétexte

pour franchir le seuil du musée, tandis que l'art offre les clés pour appréhender le sentiment amoureux dans toute sa complexité.

Domaine de Chaalis à Fontaine-Chaalis

Pour en savoir plus : www.domainedechaalis.fr

PAPE FRANÇOIS

LA FAMILLE EST LE PREMIER LIEU OÙ L'ON APPREND À AIMER

Chacun veut être libre, ne pas être conditionné, ne pas être limité, et aspire donc à s'affranchir de toute forme de « prison » : culturelle, sociale, économique. Et pourtant, combien de personnes manquent de la plus grande liberté : la liberté intérieure ! L'Apôtre [saint Paul] nous rappelle, à nous chrétiens, qu'elle est avant tout un don : « C'est pour que nous soyons libres que le Christ nous a libérés » (Ga 5, 1). La liberté nous a été donnée. Nous naissons tous avec de nombreux conditionnements, intérieurs et extérieurs, et surtout avec la tendance à l'égoïsme, c'est-à-dire à nous mettre au centre et à faire nos intérêts. Mais le Christ nous a libérés de cet esclavage. Pour éviter tout doute, saint Paul nous avertit que la liberté qui nous est donnée par Dieu n'est pas la fausse et vaine liberté du monde, qui en réalité est « un prétexte pour la chair » (Ga 5, 13). Non, la liberté que le Christ nous a acquise au prix de son sang est entièrement tournée vers l'amour, afin que – comme l'Apôtre le disait et nous le dit aujourd'hui – vous soyez, « par amour, au service les uns des autres ». Vous tous, époux, en formant votre famille, avec la grâce du Christ, vous avez fait ce choix courageux de ne pas utiliser votre liberté pour vous-mêmes, mais pour aimer les personnes que Dieu a mises à côté de vous. Au lieu de vivre comme des « îlots », vous vous êtes mis « au service les uns des autres ». C'est ainsi que la liberté se vit en famille ! La famille est le lieu de la rencontre, du partage, de la sortie de soi pour accueillir l'autre et lui être proche. Elle est le premier lieu où l'on apprend à aimer.

Lors de la X^e rencontre mondiale des familles, le 25 juin 2022

MIDAS

Entretien toutes marques
Tous types de véhicule
Révision constructeur

2 av. Paul Pauchet
60800
CREPY EN VALOIS
Tél. 03 44 94 11 07
email : 1456@midasfrance.net

MIDAS ENGAGEMENT

Toutes compositions Florales
Mariage, Deuil, Evènements...

Livraison à domicile
(offerte sur Crépy en Valois)
Service Interflora

Au Pois de Senteur

PAIEMENT EN LIGNE
32 rue Nationale
60800 CREPY EN VALOIS
Tél. 03 44 59 12 16

Ouvert tous les jours
sauf dimanche après-midi

Traiteur du Valois
Saveurs et traditions

Boucher - Charcutier - Traiteur - Organisateur de réception

41, rue Nationale - CREPY EN VALOIS
03 44 39 59 93 - traiteurduvalois@gmail.com

CABREMA T.P.

Cour - Terrasse - Allée - Descente de garage
Pavage - Béton décoratif - Enrobés/Bitume
Tout à l'égoût - Fosse septique
Terrassement - Récupération eau de pluie

60800 CREPY EN VALOIS - Tél. 03 44 87 04 90
www.cabrematp.fr

bayard SERVICE

Si vous souhaitez faire paraître
une annonce publicitaire...

Contactez Bayard Service au **03 20 13 36 70**

ou notre commercial **Christophe Randriamaro**
06 16 53 63 63 - christophe.randriamaro@bayard-service.com



CONTACTS ET PERMANENCES

Curé

Père Laurent Dupuy, tél. 06 51 71 13 13.
 E-mail : paroisse.nanteuil@laposte.net
 Presbytère de Nanteuil-le-Haudouin - 1 rue du Puiseau.
 Permanence d'accueil : tous les samedis de 10h à 12h.

Messes en semaine

À la maison paroissiale de Nanteuil :

– Mardi, mercredi et vendredi à 18h30
 (sauf les 1^{er} et 2^e vendredis du mois et le 3^e mardi du mois);
 – Adoration du saint sacrement : le 16 de chaque mois
 toute la journée.

Au Plessis-Belleville

Jeudi à 18h suivie de l'adoration jusqu'à 19h.

Site Internet de la paroisse www.paroisse-visitation.fr

Vous trouverez sur notre site toutes les informations paroissiales :
 horaires de messes, activités, services paroissiaux, contact du
 presbytère et du curé. Vous pouvez également recevoir les mails
 d'informations paroissiales.

CALENDRIER DES MESSES

18h30 Péroy-Les-Gombries	3	4	9h30 Lagny-Le-Sec 11h Nanteuil
18h30 Boissy-Fresnoy	10	11	9h30 Plessis-Belleville 11h Nanteuil
18h30 Versigny	17	18	9h30 Lagny-Le-Sec 11h Nanteuil
Veillée de Noël 18h00 Baron 19h30 Plessis-Belleville	24	25	Nativité du Seigneur 11h Nanteuil
18h30 Ermenonville	31	1	Sainte Marie, Mère de Dieu 9h30 Lagny-Le-Sec 11h Nanteuil
18h30 Péroy-Les-Gombries	7	8	L'Épiphanie 9h30 Plessis-Belleville 11h Nanteuil
18h30 Boissy-Fresnoy	14	15	9h30 Lagny-Le-Sec 11h Nanteuil
18h30 Versigny	21	22	9h30 Plessis-Belleville 11h Nanteuil
18h30 Silly-Le-Long	28	29	9h30 Lagny-Le-Sec 11h Nanteuil
18h30 Péroy-Les-Gombries	4	5	9h30 Plessis-Belleville 11h Nanteuil
18h30 Boissy-Fresnoy	11	12	9h30 Lagny-Le-Sec 11h Nanteuil
18h30 Versigny	18	19	9h30 Plessis-Belleville 11h Nanteuil
18h30 Ermenonville	25	26	9h30 Lagny-Le-Sec 11h Nanteuil
18h30 Péroy-Les-Gombries	4	5	9h30 Plessis-Belleville 11h Nanteuil
18h30 Boissy-Fresnoy	11	12	9h30 Lagny-Le-Sec 11h Nanteuil

Mercredi des Cendres : 22 février Messes à 11h à Nanteuil et à 19h30 à Lagny-Le-Sec



Prions pour les vocations !

En cette année de prière pour les vocations dans notre diocèse, la couronne de l'Enfant-Jésus donnée par le Christ à la vénérable Marguerite-Marie du Saint Sacrement, au XVII^e siècle, me semble tout à fait appropriée pour demander au Seigneur de faire naître dans le cœur de nos enfants le désir de lui consacrer leur vie. Méditons, au moins une fois par semaine, sur les mystères de la Sainte Enfance. Récitons trois «Notre Père» et douze «Je vous salue Marie». Et gardons l'espérance que se lève bientôt une nouvelle génération de prêtres pour nous donner les sacrements.

PÈRE LAURENT DUPUY

«Toi petit enfant, tu marcheras devant, à la face du Seigneur, et tu prépareras ses chemins.»

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (1,76)

VALOIS FERMETURES
 VOTRE PROJET, NOTRE ENGAGEMENT
 ▲ VERANDAS ▲ PERGOLAS ▲ PORTAILS ▲ FENÊTRES ▲ VOILETS ▲ PORTES ▲ STORES
 site : www.valoisfermetures.fr
 e-mail : contact@valoisfermetures.fr
03 44 88 62 95

leClub des diffuseurs
REJOIGNEZ LE CLUB DES DIFFUSEURS DE LA PRESSE LOCALE CHRÉTIENNE !
 ACTUALITÉS > BOUTIQUE > RESSOURCES > AVANTAGES
 INSCRIPTION GRATUITE !
 Recevez votre carte de membre en vous inscrivant sur www.journaux-paroissiaux.com

Créez votre journal scolaire avec
EXPRIME toi :)
 L'ÉDUCATION AUX MÉDIAS
 AGISSONS ENSEMBLE !
 contact@exprimetoif.fr
 06 79 02 45 13
 Créé et animé par bayard OKAF et PHOSPHORE Campus

Miracle eucharistique

Ou comment saint Antoine de Padoue convertit un Albigeois, bien plus têtue que sa mule, à la foi catholique !

En 1225, saint Antoine de Padoue discutait avec un Albigeois incroyant au sujet du sacrement de l'eucharistie. L'homme dit : «Si vous pouvez prouver, en présence de tout le peuple, que le corps du Christ est bien réellement dans l'hostie consacrée, je me soumetts à la foi catholique. Voici donc ce que je demande, ajouta l'Albigeois. J'ai chez moi une mule ; je vais l'enfermer et la priver de toute nourriture. Au bout de trois jours, je vous l'amènerai en présence de tous et je lui offrirai une abondante provision d'avoine ; et vous, vous lui présenterez ce que vous dites être, le corps de Jésus Christ. Si l'animal affamé laisse là sa pâture pour courir vers ce Dieu qui, d'après vous, doit être adoré de toute créature, je croirai de tout cœur à l'enseignement de l'Église catholique.»

Près de là, dans une chapelle, Antoine



célébrait la sainte messe. Alors parut l'Albigeois, traînant sa mule et faisant porter la nourriture que l'animal préférait. Au même moment, saint Antoine de Padoue sort de la chapelle, tenant dans ses mains le très saint Corps du Seigneur ; et, au milieu d'un profond silence, il crie d'une voix forte en s'adressant à la mule : «*Au nom et par la vertu de ton Créateur, que je tiens réellement présent ici dans mes mains, je t'ordonne, pauvre animal, de venir t'incliner humblement devant lui.*» En même temps, on présente l'avoine à la mule affamée ; l'animal ne fait aucune attention à ce qu'on lui offre : n'écoulant que la voix d'Antoine, il s'incline au nom de Jésus Christ, plie les jarrets et s'agenouille devant le sacrement de vie, comme pour l'adorer. Le maître de la mule, tenant la parole qu'il avait donnée à saint Antoine, devient fidèle enfant de l'Église.

CONTACTS ET PERMANENCES

Curé

Père François Jacquart - tél. 09 51 53 77 94

Maison paroissiale

2 place de l'église 60620 Betz

Permanences

De 10h à 12h. Les dates des permanences sont à retrouver sur le site internet de la paroisse.

Site Internet : paroissedumultien.fr

Mail : paroissedumultien@yahoo.com

CALENDRIER DES MESSSES

18h30			10h30
Mareuil	3	4	Betz
Mareuil	10	11	Betz
Mareuil	17	18	Betz
Veille de Noël 18h Mareuil 21h Betz	24	25	Noël Betz
	31	1	Betz
Étavigny	7	8	Betz
Étavigny	14	15	Betz
Étavigny	21	22	Betz
Étavigny	28	29	Betz
Mareuil	4	5	Betz
Mareuil	11	12	Betz
Mareuil	18	19	Betz
Mercredi des Cendres 18h30 Betz	22		
Mareuil	25	26	Betz
Étavigny	4	5	Betz
Étavigny	11	12	Betz

Pour les samedis soir, consulter le site paroissial ou la feuille du mois de la paroisse pour s'assurer des lieux et horaires des célébrations

Confessions : samedi 24 décembre de 10h à 11h30 à l'église de Betz.

Pensée

«Ta vie est un tissu de grâces, c'est un travail merveilleux.»

Sœur Benigne Consolata Ferrero de la Visitation Sainte-Marie de Côme

Eloi Bimont

12, rue Vanier Brunet
60800 Crépy en Valois
Port. 06 18 10 39 71

Création espaces verts
Abattage - Elagage
Taille de Haies - Coupe
Débroussaillage - Plantations
Entretien - Traitement
Entreprises et Particuliers

Email : eloi.bimont@wanadoo.fr
www.elagage-oise.com

Quoi de plus rassurant qu'un assureur qui partage vos racines

afer

Bruno LAMANT - Benoît ROLAND
Agents généraux
N°orlas : 07 009 349 - 07 033 955. www.orlas.fr
80, rue de la République - 60300 Senlis
Tel : 03 44 60 18 41
roland-lamant@aviva-assurances.com

abellie ASSURANCES

AVIVA

pompes funèbre fontaine

Avis de décès et consultations sur : www.pffontaine.com

66, rue Saint Lazare
60800 Crépy en Valois
03 44 94 47 00 contact@pffontaine.fr

320, rue de la Libération
60320 Béthisy Saint Martin
03 44 39 47 00

Organisation des Obsèques Transports Funérariums
Inhumations Créations Contrats Obsèques

MOTOCULTURE DE PLAISANCE

ETS SAINTE BEUVE

3, rue Gustave Eiffel
Zone 3
60800 CRÉPY EN VALOIS
Tél. 03 44 94 15 99

Pharmacie DELAHAYE Béatrice SERVAIS Martine

Vente et location de matériel médical

06020 BETZ

Tél. : 03 44 87 20 18
Fax : 03 44 87 77 40

«Mon oxygène, ce sont mes colocs!»

«On n'est pas appelé à réussir, mais à être fidèle», disait sainte Mère Teresa. Freddy, 54 ans, vient de Nantes. Après avoir vécu «bien des galères», elle a rejoint une maison Lazare à Vaumoise où elle a retrouvé une vraie famille. Dorénavant, elle a trois passions dans la vie : la cuisine, la musique (son blaze, c'est DJ Fry!) et le papotage.



Le 10 août 2015, je me suis retrouvée dans la rue, après bien des galères. Malgré de belles amitiés avec mes copains de rue, chaque matin se posait une question : où vais-je dormir ce soir ? Un jour, je me suis rendu compte que je devenais méchante. Je voulais que ça s'arrête. On m'a parlé de Lazare. Mais la coloc, ça me faisait peur. Mes amis m'ont dit : Freddy, tu dois y aller, tu ne peux pas rester comme ça ! Le 29 octobre 2015, je dégustais des rouleaux de printemps avec sept autres femmes. J'avais trouvé une famille qui ne juge pas, une famille de partage et de bienveillance. Une famille tout simplement, comme dans la vie. Pendant quatre ans, je me suis occupée du déjeuner de l'amitié. J'ai développé de beaux talents de cuisinière. Un autre coloc m'a appris à être DJ. DJ Fry était née. Maintenant, j'anime des mariages et des

anniversaires. Mon oxygène, c'est mes colocs, mes amis de Lazare.

Aujourd'hui, je suis à Vaumoise pour aider l'association à ouvrir une coloc de femmes. La première coloc est déjà là, elle s'appelle Dominique. Je veux apporter ma pierre à l'édifice. La rue, ça n'est fait pour personne. J'espère que les colocs feront comme moi de belles rencontres et trouveront une famille. Lazare m'a redonné confiance en moi, j'ai grandi et je souhaite à tous les colocs, anciens de la galère ou jeunes pros, de vivre ça !

Avec Marie

Je suis née catholique, mais ma foi a connu des hauts et des bas. Avec Lazare, j'ai croisé des croyants qui avaient perdu des proches, j'ai entendu le témoignage de Tim Guénard, celui d'Anne-Dauphine Julliard, j'ai vu le pape. Au début, je disais : «Ne m'ennuyez pas avec ça !» Et

puis doucement, je suis rentrée dans la chapelle, et là j'ai trouvé Marie. Elle est là pour ceux que j'aime, et pour moi. Elle m'apporte énormément. Merci, Marie !

FREDDY LAZARE

C'EST MA PRIÈRE

Seigneur, merci pour mes colocs qui m'apprennent à t'écouter en les écoutant, à te regarder en les regardant, à t'aimer en les aimant. Apprends-nous à faire brûler le feu de la charité entre nous, à demander pardon et à pardonner. Seigneur, nous ne sommes pas appelés à réussir, mais à être fidèles. Aujourd'hui, nous voulons t'être fidèles, toi, notre coloc intérieur. Amen !

EXTRAIT DE LA PRIÈRE
DES COLOCS DE LAZARE

CRÉPY **GAS SERVICE**
Adrien et Jean-Luc SALMON
Installation
Dépannage
Maintenance
Chaudière condensation
Pompe à chaleur
Adoucisseur & Climatisation
Proposition de contrats d'entretien
40, place de la République
60800 CREPY EN VALOIS
03 44 39 64 64

SALMON
Plomberie - Sanitaire
Chauffage toutes énergies RGE
Pompe à chaleur Qualipac RGE
Contrats chaudières fioul
Adoucisseur d'eau
Maçonnerie - Tout à l'égout
4 rue Alfred Sauvy - 60800 CREPY-EN-VALOIS
03 44 59 11 41

IMMOBILIÈRE DU VALOIS
www.immobilierevalois.com
immobilierevalois@orange.fr
Achat - Vente
Location
«Construisons votre projet immobilier ensemble depuis plus de 30 ans à votre service»
84, rue Nationale
60800 Crépy-en-Valois
Tél. 03 44 59 09 09
SAS au capital de 12.000€ - RCS Compiègne 355150 065 00012 - Carte professionnelle délivrée par la CFI 0002016 000 030 710
Garantie : MVA 122 000€

PrionsenÉglise
L'APPLI QUI DONNE ENVIE DE PRIER.



Soutenez
le commerce local
favorisez nos annonceurs